

## L'Assemblée générale de L'A.P.E.L.

Convivialité était le mot d'ordre de ce rendez-vous annuel où se sont retrouvés les parents d'élèves, l'équipe enseignante, les représentants de l'O.G.E.C, le Père Philippe Lebel, ainsi que Monsieur Jean-Jacques Labadie, premier adjoint au Maire.

La soirée a commencé autour d'un lunch de l'amitié offert par l'A.P.E.L et destiné à faire connaissance avec les nouvelles familles.

Puis, ce fut l'heure du rassemblement afin de présenter le bilan et les projets de l'école à la rentrée 2006.

L'Ecole St-Joseph -Jeanne d'Arc accueille cette année 130 familles, soit 177 enfants, effectif en progression constante.

La séance du 13 octobre s'est terminée par le renouvellement des membres du Conseil d'Administration de l'A.P.E.L qui contribuent activement, aux côtés de l'équipe enseignante, à donner vie aux projets.

**ÉDUCATION.** Les parents d'élèves de l'école privée d'Aire-sur-l'Adour ont tenu leur assemblée

## Un projet avec le Mali

■ L'association des parents d'élèves de l'enseignement libre a tenu son assemblée générale vendredi soir. L'occasion a été donnée à M<sup>lle</sup> Lasserenne, directrice des écoles Jeanne-d'Arc et Saint-Joseph de dresser un bilan de la rentrée scolaire et de parler des nouveaux projets mis en place. Le projet d'école sera axé sur l'écoute, l'attention et la concentration et mené par l'équipe enseignante avec le soutien du père Philippe qui interviendra dans les différentes classes.

Le travail sera centré cette année sur l'Afrique avec, entre autres, la venue d'un conteur et la correspondance avec une école du Mali. Le spectacle de l'école dont la date est arrêtée au 16 février 2007 abordera ce thème. M. le Dieu de Ville, président de l'OGEC, association qui gère financièrement les écoles privées, a remercié la municipalité aurtine pour son soutien qui passe par la gratuité de l'eau, du gaz et des transports scolaires. « Les relations entre votre association et la municipalité ont toujours été cordiales. L'école est impor-

tante quelle que soit son orientation. L'éducation des enfants est une des causes les plus nobles que nous ayons à mener », a déclaré Jean-Jacques Labadie, premier adjoint au maire.

### **Travaux de réhabilitation.**

Dans son rapport moral, M. Carreau, président de l'APEL, a rappelé les différentes actions de l'association, notamment la participation financière aux classes découvertes. La participation aux différentes animations telles que la fête de l'école, le goûter de l'école ou la kermesse de fin d'année. L'année passée aura été marquée par un concert à Mont-de-Marsan où les élèves de l'école privée aurtine ont chanté aux côtés d'Yves Duteil. Revenant sur les travaux de réhabilitation des deux groupes scolaires, M. Beaur, trésorier de l'OGEC, a insisté sur l'aide apportée par des parents et artisans, sans qui ses travaux n'auraient pu être menés à bien. A l'issue de la réunion, le nouveau bureau a été élu, M. Carreau étant reconduit dans ses fonctions de président. : Corinne Oustalet